

4

29/05/2025

OPINIÓN



¿Saldrá AMLO de su guarida para ver a su Frankenstein?



engranev@yahoo.com.mx//@adriantrejo

A nte la certeza de los resultados que arrojará el simulacro de elección del Poder Judicial el domingo próximo, la atención se centra en un solo sujeto: ¿Saldrá de su escondite para votar Andrés Manuel López Obrador?

Impulsor de la llamada "reforma al Poder Judicial" en venganza porque la Corte actual echó para atrás varias de sus leyes y decretos, el tabasqueño amenazó, primero, con disolver al Poder Judicial y nombrar un "tribunal del pueblo".

Laprimera mitad de su sexenio se pasó amagando con el tribunal popular, hasta que se topó con Norma Piña, intransigente con los apetitos de López Obrador, que urdió la farsa que está por concretarse.

La gota que derramó el vaso de bilis del expresidente, fue el hecho de que la ministra presidenta de la Corte no se levantara de su asiento en el presidium cuando AMLO entró al salón del Teatro de la República, en Querétaro, durante la conmemoración del 106 Aniversario de la Promulgación de la Constitución mexicana.

Los voceros de la 4T hicieron una bandera de la 'ofensa" de la ministra al presidente, que compró esa versión y hasta declaró que había sido "un orgullo" que Piña no se levantara.

Como sea, las relaciones entre ambos poderes (Ejecutivo y Judicial), nunca fueron buenas con Piña, que sustituyó a **Arturo Zaldívar**, quien quiso reelegirse con el apoyo de López Obrador, a pesar de la prohibición explícita de la Constitución. López Obrador le quitó al Poder Judicial todos los fideicomisos que se habían creado para las pensiones, la capacitación y otras actividades del Poder Judicial.

Con la mayoría (artificial según algunos juristas, pues su porcentaje de votación en la elección presidencial es inferior a su porcentaje de representación de senadores y diputados) en ambas Cámaras y la compra de dos legisladores, uno del PAN, Miguel Ángel Yunes Márquez, y otro del MC, Daniel Barreda, fue aprobada la reforma que justifica la llamada elección del próximo domingo.

Uno pensaría que el más feliz el domingo será López Obrador, cuando vea concretada su venganza, perdón, su reforma, y por ello no tendría empacho en dejarse ver en alguna casilla de votación.

Tendría que hacerlo, no solo por convicción sino porque una foto sufragando desviaría la atención pública del fracaso que representará una muy probable baja participación ciudadana.

Y de pasó lo sacaría de su guarida, aunque sea para orearse.

Cómo él diría.

Sin acuerdos concluyó la reunión entre la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, el secretario de Educación, Mario Delgado y el director del ISSSTE, Martí Batres, con los representantes de la CNTE.

Los funcionarios presentaron una nueva propuesta a la disidencia magisterial, que se puede sintetizar en la creación de comisiones y colectivos interdisciplinarios para estudiar el asunto de las pensiones y del ingreso y mejora salarial de los profesores.

Los líderes de la CNTE se llevaron las propuestas que serían discutidas esta madrugada, así que temprano sabremos si las aceptaron o tendremos muchos otros días de caos en la CDMX.

Como cada año, a partir de hoy se realiza en Puebla, en el Auditorio Metropolitano, el "Festival de las Ideas", un espacio al que concurren las mentes más brillantes de los últimos años en todos los ámbitos del conocimiento.

Este año participan como ponentes Sergio "Checo" Pérez, Alfonso Cuarón, James Clear, Tim Urban, Mstyslav Chernov, Erin Gruwell, Robert Breedlove, Sylvie di Giusto, entre otros.

Elevento es organizado por Grupo Salinas y el Centro Ricardo B. Salinas Pliego, durará hasta el 31 de este mes.